

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Leipzig, 27.09.2011

Leipziger Boxauswahl startet in der Schweiz

Ein sechsköpfiges Leipziger Aufgebot startete am Wochenende zu einem Vergleichskampf in Frenkendorf (Schweiz). Zu diesem Aufgebot um die beiden verantwortlichen Trainer Torsten Müller und Enrico Nürnberger gehörten zwei Boxer vom ESV Delitzsch, ein Sportler vom Wurzner PSV sowie drei Kämpfer des Boxring ATLAS Leipzig.

Die Deutsche Vizemeisterin Sandra Atanassow (ATLAS Leipzig) stieg gegen die Schweizerin Evelyne Ziegler in den Ring. Für die Leipzigerin war es nach dem Erfolg bei der Deutschen Meisterschaft und dem Sieg in Zittau die zweite Internationale Herausforderung in kurzer Zeit. Nach zwei druckvollen Runden schwanden Sandra ab Runde drei die Kräfte. Nur aufgrund Ihres Kampfeistes konnte sie einen knappen Punktsieg einfahren.

Für Steve Kynast (Wurzner) verlief der Kampf nicht ganz so optimal. Nach einer überzeugenden ersten Runde musste Steve in Runde zwei eine Verwarnung hinnehmen, die ihn im weiteren Kampfverlauf von seiner Linie abbrachte. Er verlor durch 2:1 Richterstimmen.

Alexander Lubinski (ATLAS Leipzig) konnte die Erwartungen seiner Trainer in seinem Kampf gegen Egzon Maliquai nicht gerecht werden und verlor klar nach Punkten.

Sowohl Christoph Rumpf (Delitzsch) als auch Armin Bartz (ATLAS Leipzig) waren von ihren zwar kleineren aber äußerst athletischen Gegnern sehr überrascht. Beide konnten ihre Gegner nicht mit ihren langen Händen auf Distanz halten und verloren ihre Kämpfe.

Am Ende des Kampftages verletzte sich der Delitzscher Mirco Fuhrmann in der zweiten Runde seines Duells, sodass der Kampf abgebrochen werden musste.

Für die Leipziger Auswahlmannschaft war die Reise in die Schweiz eine Erfahrung auf internationalem Boden.

Mit freundlichem Gruß
Torsten Müller

Abteilungsleiter Boxen

